



令和8年

## 年頭の所感



理事長

大森 利夫

一般社団法人  
全国生活衛生同業組合中央会団16業種が  
結

組織強化や活性化を推進

令和8年の新年を迎えて、全国の生活衛生業界の皆さまに謹んで年頭のご挨拶を申上げます。昨年は、海外からのお客様も増え、生活衛生業への心の生活衛生業界は、大企業との競争が続く中で、経営の高齢化や後継者不足問題、さらにはデジタル化の推進、賃金引き上げなど、多くの生活衛生業者は今はなお厳しい状況に置かれています。また、小規模事業者が中

令和8年の新年を迎えて、全国の生活衛生業界の皆さまに謹んで年頭のご挨拶を申上げます。昨年は、海外からのお客様も増え、生活衛生業への心の生活衛生業界は、大企業との競争が続く中で、経営の高齢化や後継者不足問題、さらにはデジタル化の推進、賃金引き上げなど、多くの生活衛生業者は今はなお厳しい状況に置かれています。また、小規模事業者が中

株式会社日本政策金融公庫 常務取締役  
生活衛生部門長 長田 浩志

## 経営課題の解決へ情報発信

令和8年の新春を迎え、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。昨年を顧みますと、長引く物価の高騰や賃金の上昇、人手不足、そして米国との関税措置による影響など、生活衛生関係業界の皆様方にとって、多くの課題に向き合われた1年だったこと存じます。このような状況下においても、衛生水

株式会社日本政策金融公庫 常務取締役  
生活衛生部門長 長田 浩志

令和8年の新春を迎え、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。昨年を顧みますと、長引く物価の高騰や賃金の上昇、人手不足、そして米国との関税措置による影響など、生活衛生関係業界の皆様方にとって、多くの課題に向き合われた1年だったこと存じます。このような状況下においても、衛生水

全社連賛助会員

あの日が目に浮かぶ  
音楽がある

著作権をまもることは、未来に音楽をつないでいくこと

記憶に残るメロディや歌詞。心をふるわす音楽に出会った歓び。

音楽とその想いが未来へずっとつながるように。

私たちJASRACは、著作権をまもり、音楽を生み出す作詞家・作曲家などの創作活動をこれからもしっかりと支えていきます。

JASRAC®

厚生労働省健康・生活衛生局

生活衛生課長 宮腰 奏子



令和8年の新春を迎えて、心よりお慶び申し上げます。全国生活衛生関係業界の皆様方に同業組合連合会をはじめ生衛生関係業界の皆様方に

令和8年の新春を迎えて、心よりお慶び申し上げます。全国生活衛生関係業界の皆様方に



おかれましては、国民の日常生活に寄り添うサービスとして、衛生水準の確保はもとより、利用者のニーズの高度化や多様化に対応し、より高い

取り巻く環境を検討するための研修会を開催するため、衛生管理に関する普及啓発や人材育成に意欲的に取り組まれて、大変意義深いことと考えております。これまで極めてこれら貴連合会においては、全国生活衛生関係業界の皆様が充実と公衆衛生の向上に御尽力いたしていることに深く敬意を表します。

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

\*

日本政策金融公庫はこのほど、昨年9月に行った生産に関するアンケート調査結果を公表した。

日本公庫の生産業動向調査

「上昇した」と回答した企業割合は81・7%。仕入価格上昇の経営悪化への影響は「ある」が83・2%に及

## 価格上昇飲食業は6割弱

謹んで初春のお慶びを申上げます。

全国社交飲食業生活衛生同業組合連合会ならびに組員の皆様におかれましては、日頃よりJASRAC

は、「ある」が83・2%に及



一般社団法人 日本音楽著作権協会

理事長 伊澤一雅

謹んで初春のお慶びを申上げます。

昨年は、大

阪 関西万博

をはじめとした文化イベントが盛況な一年でした。海

外からのインバウンドも続

き、人々の交流が益々活発

になりました。人々の交流を促進し地域の文化を育む

という、社交飲食業に携わる

皆様におかれましては、日頃よりJASRAC

は、「ある」が83・2%に及

48・3%を占めた。一方、

鳥肉販売業(79・4%)、

販売価格を前年に比べて

「引き上げた」のは49・6

1%下回った。

販売価格を前年に比べて

全社連副会長・広島県組合理事長の佐々木克巳氏



全社連副会長で、年秋の叙勲で旭日小綬章受章。佐々木氏は昭和54年に社合会会長となり、令和7年加入。広島県組合の理事、40周年事業で内閣総理大臣賞などの受賞歴がある。

全社連副会長で、年秋の叙勲で旭日小綬章受章。佐々木氏が、令和7年加入。広島県組合の理事、40周年事業で内閣総理大臣賞などの受賞歴がある。

全社連副会長で、年秋の叙勲で旭日小綬章の常務理事、副理事長を歴任。佐々木は昭和54年に社合会会長となり、令和7年加入。広島県組合の理事、40周年事業で内閣総理大臣賞などの受賞歴がある。

## 7年秋の叙勲で旭日小綬章受章

全社連副会長で、年秋の叙勲で旭日小綬章の常務理事、副理事長を歴任。佐々木は昭和54年に社合会会長となり、令和7年加入。広島県組合の理事、40周年事業で内閣総理大臣賞などの受賞歴がある。

全社連副会長で、年秋の叙勲で旭日小綬章の常務理事、副理事長を歴任。佐々木は昭和54年に社合会会長となり、令和7年加入。広島県組合の理事、40周年事業で内閣総理大臣賞などの受賞歴がある。

# 組織拡大と基盤強化を学ぶ

## 令和7年度生活衛生関係事業研修会2日目

### 伊添・佐々木・安宅副会長など講演



2日目は全社連幹部による講演が行われた

2日目の最後に全社連の町田宏之副会長(新潟県理事長)が研修会全体の総評を述べた(以下は要約)。

昨日、講師の方々からお

### 町田副会長が全体の総評

#### 組合員5%鈍増が目標

105%増は

令和7年度生活衛生関係事業研修会の2日目は11月18日午前9時30分からKKRホテル東京で開催された。2日目は今回の研修会テーマ「全社連NET-5活動2025の推進」に沿い、同活動内容の周知を図ったほか、「組織拡大と基盤強化について」と題し講演した。

NET-5は令和7年度第3回理事会で決議されたもので、令和7年度末までに各道府県組合が今年度の組合員数を維持しながら5%鈍増(7年度補助金事業実施5都県)・宮城、山梨、東京、岐阜、愛知は10%鈍増)を目標に取り組む内

2日目は初めて「NET-5活動2025の具体的手順等」について岸久副会長兼専務理事が説明した。

NET-5は令和7年度第3回理事会で決議されたもので、令和7年度末までに各道府県組合が今年度の組合員数を維持しながら5%鈍増(7年度補助金事業実施5都県)・宮城、山梨、東京、岐阜、愛知は10%鈍増)を目標に取り組む内

県3道府合

### 組合員5%鈍増が目標

105%増は

減少していることを挙げ、組合員が

和元年度以降、右肩下がりで組合員が

組織拡大と基盤強化についてと題し講演した。先ず伊添副会長は、暴力団対策

を設立し暴排等に取り組ん

だことを紹介。また会長を

務めてきた沖縄県の生衛連修センターを建設した事例

でNET-5

の達成に向けて

だ

# 全社連NET-5活動2025推進

容。岸氏は令和元年度以降、右肩下がりで組合員が組織拡大と基盤強化についてと題し講演した。先ず伊添副会長は、暴力団対策

を設立し暴排等に取り組ん

だことを紹介。また会長を

務めてきた沖縄県の生衛連修センターを建設した事例

でNET-5

の達成に向けて

だ

申込書を2枚ずつ渡してい

る。支部で40名近く役員が

いるが、目標は50で広島は

頑張っていると語った。

その上でNET-5につ

いて「理事長だけでは大変

だと思うので、各県一丸と

協力を呼び掛けた。

NET-5については

各都道府県の理事長は、

だことを紹介。

伊添副会長は、暴力団対策

から沖縄県の那覇中央支部

でNET-5については

も挙げ、数と團結によって

力をもつ「組織の影響力」

の重要性を指摘した。

NET-5については

も挙げ、数と團結によって</p